

CONVERSATORIO: Un símbolo para una Ciudad. Conformación y oficialización del Emblema de León.



El 2 de junio de 1830 se le otorgó a León el título de ciudad y su nombre oficial León de los Aldamas. En el marco de estas conmemoraciones, el Archivos Histórico Municipal de León y el Museo de las Identidades Leonesas llevaron acabo el conversatorio: “Un Símbolo para Una Ciudad”, Conformación y Oficialización del Emblema de León.

En este espacio de diálogo participaron, el Mtro. Víctor Hermosillo Gómez, Coordinador Museo de las Identidades Leonesas; C. Luis Alegre Vega, Cronista de León y el Lic. Héctor Hesiquio Rodríguez Martínez, Coordinador de Publicaciones del AHML. A través de la voz de estos expertos en historia local, se trató el origen del nombre de nuestra ciudad, las alegorías, símbolos



y sus significados para las poblaciones novohispanas y en particular para León; los elementos de nuestro emblema y su idealización. Como se estableció y el proceso de su oficialización como símbolo del municipio de León.

Al finalizar, la Lic. Nora Judith Delgado Magaña, Directora de Fomento Cultural y Patrimonio y el Arq. Rodolfo Herrera Pérez, Director del AHML, hicieron entrega de un reconocimiento y un presente a los ponentes por su labor en la divulgación de nuestra historia a través de este conversatorio.

Agradecemos a Tertulia Podcast por el apoyo para la difusión y transmisión de este evento, el cual puedes revivir en su pagina de Facebook.

[#ArchivoHistóricodeLeón](#)

[#193AniversariodelTítulodeCiudadadeLeón](#)

[#AHML75Aniversario](#)

[#ConoceTusSímbolos](#) [#ConoceTuHistoria](#) [#SomosLeón](#)

